

Parlamento

Iniciativas del PP en el Parlamento y en el Senado para la puesta en marcha de las pasarelas de embarque del aeropuerto

- El PP considera que el abandono del Seve Ballesteros es un ejemplo más del aislamiento de Cantabria por parte del Gobierno de España
- El portavoz del PP, Iñigo Fernández, y el senador Félix de las Cuevas reclaman garantizar la correcta atención a las personas con movilidad reducida en el aeropuerto cántabro

08, febrero, 2022- El Partido Popular ha registrado sendas iniciativas en el Parlamento de Cantabria y en el Senado para solicitar al Gobierno de España la puesta en marcha de las pasarelas de embarque (fingers) como método de acceso a las aeronaves en el aeropuerto Seve Ballesteros.

Los populares consideran que el abandono del aeropuerto por parte del Gobierno de España se suma al abandono de la red ferroviaria, al abandono de la red de carreteras y de autopistas y es un ejemplo más del aislamiento de Cantabria por parte del Gobierno de España.

Por eso, en estas iniciativas que hoy ha dado a conocer en rueda de prensa el portavoz del PP junto al senador Félix de las Cuevas, piden que se restablezcan los fingers del aeropuerto y, en caso de no resultar posible, la instalación de nuevas pasarelas compatibles con la operativa actual del aeropuerto.

Desde el PP también piden que, mientras se da respuesta a esa reivindicación, se garantice la correcta atención a las personas con movilidad reducida permitiéndoles el acceso a las aeronaves con infraestructuras de calidad y en buen estado de conservación, puesto que la antigüedad del vehículo "Ambulift"

que usa el aeropuerto para facilitar el acceso de estas personas está ocasionando problemas con frecuencia.

Se trata de una proposición no de ley que se debatirá en el pleno del Parlamento de Cantabria del día 28 de marzo y de una moción registrada en el Senado para su debate en la Comisión de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana.

El portavoz del PP, Iñigo Fernández, ha señalado que de poco sirven los convenios que firme el Gobierno de Cantabria con las compañías aéreas para sumar al aeropuerto destinos de España y de Europa, si al mismo tiempo no se hace nada por evitar que el aeropuerto quede abandonado y no se invierte para hacerlo más competitivo, moderno y con los mismos servicios que los demás, como demuestra el hecho de que las pasarelas de embarque del Seve Ballesteros lleven años inutilizables.

"La imagen de las pasarelas instaladas y sin poderse utilizar es una imagen muy gráfica de ese abandono", ha subrayado Fernández, recordando que son necesarias especialmente para el acceso y desembarque de los aviones de los usuarios con movilidad reducida y cuando la climatología es adversa.

Fernández ha explicado que la iniciativa surge y se hace eco de las quejas de los usuarios del aeropuerto por una situación que ha calificado de "verdaderamente sorprendente" puesto que, según ha detallado, las dos pasarelas con las que cuenta el aeropuerto no se pueden utilizar por una mala configuración del edificio desde las obras de reforma de la terminal.

Así se recoge en una respuesta del Gobierno de España a preguntas del senador Félix de las Cuevas, donde señala que los fingers del Seve Ballesteros no están operativos porque su uso es incompatible con la operativa del aeropuerto al estar las salas de llegada y de embarque en zonas diferenciadas del edificio terminal y sin conexión directa entre las mismas.

Desde el PP piden que se acondicione el aeropuerto de tal manera que esas pasarelas se puedan utilizar porque el más de un millón de pasajeros del aeropuerto de Cantabria merecen que se les atienda y que se hagan las

inversiones necesarias para hacerlo competitivo, modernizarlo y que ofrezca los mismos servicios que los demás aeropuertos. "¿Por qué cuando uno va a Bilbao embarca a través de las pasarelas de embarque y en Santander con 1,2 millones de usuarios al año no es posible hacerlo? ¿por qué Cantabria va a seguir callada y en silencio cuando una vez más vemos el abandono del Gobierno de España a esta región?", ha preguntado Fernández.

Por su parte, De las Cuevas ha indicado que el mantenimiento del aeropuerto en las mejores condiciones para su uso por parte de los usuarios es una cuestión de voluntad política, porque "si hay voluntad política habrá soluciones técnicas", y ha confiado en que los grupos parlamentarios apoyen la iniciativa.

El senador ha subrayado que el Seve Ballesteros constituye una infraestructura fundamental para la realidad económica y social de Cantabria que, además de ser una fuente inequívoca de empleos directos e indirectos, desempeña un rol fundamental para el sector turístico que actualmente representa más del 10% del PIB cántabro.

"Nosotros vamos a pedir un pronunciamiento del Parlamento de Cantabria y un pronunciamiento del Senado para exigir al Gobierno de España que ponga fin a esta situación, a este abandono y a este aislamiento, porque evidentemente las compañías no demandan la utilización de las pasarelas porque no lo pueden demandar, porque están inservibles e inutilizadas desde hace muchos años", han sentenciado.